



Fiscalía de Campeche catea casa de Alejandro Moreno en Campeche

Elementos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Campeche arribaron alrededor de las 11:00 horas de este jueves a la casa del dirigente nacional del Partido revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, en la ciudad de Campeche con el objetivo de realizar un cateo.

En cadena nacional diversas televisoras transmitieron las imágenes del momento en que diversos agentes ministeriales se encontraban resguardando la residencia que el político tiene en la colonia Lomas del Castillo, ubicada al sur de la capital del estado. Hasta el momento se desconoce si al interior del inmueble se encuentra el fiscal del estado realizando el procedimiento.

Lo que sí se pudo constatar es la presencia de la Policía Ministerial, de acuerdo con los reportes de diversos medios de comunicación. Cabe recordar que Moreno Cárdenas tiene en su haber diversas denuncias en la Fiscalía estatal por peculado y desvío de recursos, y esta es la tercera ocasión en que agentes ministeriales entran a este domicilio con el objetivo de realizar un cateo.

La casa de Lomas del Castillo hasta el momento se encuentra acordonada y custodiada por policías ministeriales del estado. De acuerdo con un reporte dado a conocer por el corresponsal de "Foro TV" en Campeche, estos procedimientos jurídicos y legales que se encuentran efectuando los agentes ministeriales se realizan en los 22 predios aledaños a la casa del líder nacional priista, con el objetivo de delimitar las investigaciones que realiza la Fiscalía del estado.

Tan solo unas horas después que se dio a conocer el cateo de la casa del líder nacional priista en Campeche, Alejandro Moreno Cárdenas emitió un comunicado en el que aseguró que ser víctima de un ataque por parte de las instituciones del Estado.

"A menos de un año del proceso electoral más importante de la historia de México y con un escenario en el que se ha conjugado la caída en las preferencias de los perfiles 'oficialistas' con el ascenso de los perfiles del Frente Amplio por México, vuelven a atacar valiéndose arbitraria e impunemente de las instituciones del Estado, instituciones que están para procurar seguridad y justicia, no para perseguir a quienes pensamos distinto y nos atrevemos a expresarlo.